

Beruf und Pflegeaufgaben in Einklang bringen



Was passiert, wenn der Partner oder die Partnerin schwer erkrankt oder die Eltern immer mehr Unterstützung brauchen, um den Alltag zu bewältigen? Die zusätzliche Verantwortung kann das berufliche Engagement beeinträchtigen, da viele organisatorische, emotionale, rechtliche und finanzielle Fragen auftauchen.

Erschwerend kommt hinzu, dass die Entwicklung des zukünftigen Pflegebedarfs oftmals

nicht voraussehbar ist oder dass die Angehörigen nicht am gleichen Ort leben. Manchmal führt eine langjährige Pflegeverantwortung zu Erschöpfung oder Burnout.

Das möchte power_m verhindern und lädt Sie deshalb zu einer kostenfreien Sprechstunde ein, in der sie sich über sämtliche Unterstützungsangebote von power_m Beruf und Pflege informieren können.

Was power_m Beruf und Pflege an Unterstützungsmöglichkeiten für Angehörige bietet, erfahren Sie beim

Offenen Sprechtag

am Dienstag, 30. Mai 2017,

Von 08:00 Uhr - 14:00 Uhr sowie ab 16:30 Uhr - 19:00 Uhr

Baaderstraße 3 / 3. Stock, 80469 München (Nähe Isartor)

Sie können aber auch einen festen Termin vereinbaren:

beim power_m Infopoint der Frauenakademie

(089) 7201 6689 oder unter power-m@frauenakademie.de

Weitere Informationen: www.power-m.net

















